



Exige Haces ‘no creer en mentiras’

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- Ante el incremento de las denuncias por extorsión contra la CATEM en Durango y en la Región Lagunera, Pedro Haces, dirigente nacional del sindicato cercano a la 4T y diputado de Morena, y Nassael Armando Cobián, líder estatal, han respondido negando los señalamientos.

El pasado 6 de agosto, luego de protestas de empresarios de Gómez Palacio, Durango, para denunciar el acoso de la CATEM, Haces apareció en un video con Cobián para calificar las acusaciones de “chismes” y “mentiras”.

“CATEM no hace chingaderas como han venido señalando algunos medios de comunicación”, afirmó Haces.

En reacción al desplegado publicado por 19 organismos empresariales de la Comarca Lagunera, como Coparmex, Canacintra, agrupaciones de avicultores,



■ El pasado 6 de agosto, los morenistas Pedro Haces (izq.) y Armando Cobián (der.) salieron en defensa de la CATEM.

ganaderos y transportistas, y más organizaciones, la CATEM en Durango acusó una “campana negra”.

“Desmentimos en forma categórica el desplegado pagado por distintas organizaciones el cual titularon ‘La Laguna de Durango, contra

la extorsión’, pues una vez más vuelven a mentirle a la sociedad lagunera, ya que sus aseveraciones carecen de pruebas, de un sustento legal y sólo basan sus palabras publicadas en lo que unos cuantos dicen sin fundamento alguno”, escribió.